



Stephan
Katzbichler

Unser Bürgermeister
für Vilshofen!

Privates

Neben meinem politischen und ehrenamtlichen Engagement verbringe ich meine Freizeit mit der Erforschung der Geschichte unserer Heimatstadt. In unregelmäßigen Abständen erscheinen meine Aufsätze zur Regionalgeschichte in den lokalen Medien, beispielsweise aktuell im Vilshofener Jahrbuch 2024. Wenn ich ansonsten nicht gerade mit meiner Frau im Garten unseres Hauses arbeite oder lese, bin ich regelmäßig an der Vils bei meiner Laufrunde oder im Freibad beim Schwimmen anzutreffen. Für einen geselligen Abend mit Freunden bin ich zudem immer zu haben.

Kontakt

Ich freue mich auf Ihre Nachricht!

☎ 0160 979 66 054

✉ info@stephan-katzbichler.de

🌐 www.stephan-katzbichler.de

📘 facebook.com/stephan.katzbichler/

📷 instagram.com/stephan.katzbichler/

Vi.S.d.P.: Verantwortlich im Sinne des Presserechts
CSU Vilshofen an der Donau
Aventinstraße 10
94474 Vilshofen an der Donau



Scan Me!



Fotos: Stadt Vilshofen, privat



Über mich

35 Jahre, verheiratet
geboren in Vilshofen an der Donau
wohnhaft mit meiner Frau Lisa in Waizenbach
Studienrat am Gymnasium Pfarrkirchen

Schule & Beruf

Nach dem Abitur am Gymnasium Vilshofen im Jahr 2008 leistete ich meinen Zivildienst im AWO Seniorenzentrum Vilshofen ab. Anschließend studierte ich gymnasiales Lehramt an der Universität Passau. Parallel dazu erwarb ich einen Masterabschluss im Studiengang „Bildungs- und Erziehungsprozesse“. Von 2015 bis 2017 leistete ich mein Referendariat ab und unterrichte seitdem die Fächer Englisch, Geschichte und Politik & Gesellschaft am Gymnasium. Seit 2020 bin ich nach Stationen in München und Landshut am Gymnasium Pfarrkirchen tätig und dort zudem gewählter Verbindungslehrer für die Oberstufe.

Ehrenamt

Als begeisterter Tischtennispieler engagiere ich mich seit meiner Jugend in der Vorstandschaft des Tischtennisvereins und bin seit mittlerweile über 15 Jahren stv. Vorsitzender des TTV. Zudem war ich von 2017 bis 2021 als Vorsitzender des Jugendforums Vilshofen Ansprechpartner für Jugendleiter und Vereinsvorstände im Stadtgebiet. Neben meiner Mitgliedschaft in zahlreichen Vereinen und Organisationen setze ich mich seit 2022 als stv. Vorsitzender des Bayerischen Landessportverbands (BLSV) im Landkreis und der Stadt Passau für die Stärkung unserer Sportvereine und die Förderung der Jugendarbeit ein. Darüber hinaus arbeite ich in der Vorstandschaft des Kultur- und Geschichtsvereins, der Bürgerbruderschaft und des Fördervereins des Technologie-Campus mit.

Politik

Im Jahr 2005 trat ich in die Junge Union ein und bekleidete dort verschiedene Ämter in der Vorstandschaft. Zuletzt war ich von 2015 bis 2021 Vorsitzender des Ortsverbands. Seit 2015 bin ich außerdem Mitglied der CSU und engagiere mich seit 2021 als stv. Ortsvorsitzender sowie seit 2023 auch als Beisitzer in der CSU-Kreisvorstandschaft. Seit meiner Wahl in den Stadtrat für die Junge Liste im Jahr 2020 bin ich ordentliches Mitglied im Hauptausschuss sowie Verwaltungsrat der Stadtwerke KU. Außerdem wurde ich zum Jugendbeauftragten der Stadt Vilshofen bestellt.



Meine Ziele

1. Stadtplatz beleben

Unsere Stadtmitte ist das Aushängeschild unserer Stadt. Leerstand gilt es zu minimieren, die Aufenthaltsqualität zu steigern und die Ansiedlung eines Hotels zu forcieren, um das touristische Potenzial unserer Stadt noch besser nutzen zu können.

2. Wirtschaftsstandort optimieren

Die wirtschaftliche Entwicklung ist von entscheidender Bedeutung für jede Kommune. Daher ist es wichtig, neue Gewerbebetriebe anzusiedeln und die Rahmenbedingungen für Unternehmer und Existenzgründer zu optimieren.

3. Stadtteile stärken

Unsere Stadtteile sind Orte des Zusammenhalts und des Zusammenkommens. Neben der Ausweisung von Baugebieten in allen Stadtteilen sind Räumlichkeiten als Treffpunkt für Vereine und Bürger ein wichtiger Beitrag zur Stärkung der Ortskerne.

4. Innenstadt gestalten

Das ehemalige Berufsschulgelände an der Kapuziner Straße bietet ebenso wie das Bahnhofsumfeld samt dem Gelände zwischen Passauer Straße und Lautensackstraße großes Potenzial für eine moderne städtebauliche Entwicklung mit neuen Gewerbe-, Wohn- und Einzelhandelsflächen.

5. Mittelzentrum weiterentwickeln

Vilshofen kommt als Mittelzentrum mit vielfältigen Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten, einer guten medizinischen Versorgung und einem vielfältigen Sport-, Kultur- und Bildungsangebot eine besondere Rolle in der Region zu. Diese Rolle gilt es zu stärken und weiterzuentwickeln.

6. Dienstleister sein

Gemeinsam mit der Verwaltung und dem Stadtrat ist der Bürgermeister nicht nur ein verlässlicher Ansprechpartner für Bürgerinnen und Bürger, sondern vor allem auch Gestalter, der Entscheidungen transparent zum Wohle aller Beteiligten trifft.

Als Bürgermeisterkandidat ist es mir ein besonderes Anliegen, in den kommenden Monaten persönlich mit Ihnen ins Gespräch kommen, um so neben den oben genannten weitere Impulse für die Zukunft unserer Heimatstadt zu entwickeln. Ich bin mir sicher, dass der gemeinsame Austausch über unsere Stadt eine gute Grundlage für deren Weiterentwicklung sein wird. Ich freue mich darauf!

Unser Bürgermeister
für Vilshofen!

Stephan

Katznbichler